

Don't just learn English – live it!

Komm ans St. Augustin, wo wir Sprachen nicht nur lernen, sondern leben!

Vielleicht hast ja genau DU schon das Zeug dazu, ein echter Sprachenprofi zu werden. Denn wer an unserer Schule die vertiefte sprachliche Ausbildung wählt, lernt Sprachen nicht nur aus dem Buch – sondern lebt sie.

Was bedeutet *vertiefte sprachliche Ausbildung* eigentlich?

Ganz einfach: Du bekommst die Chance, Sprachen von Anfang an intensiv, praktisch und mit viel Spaß zu erleben. Schon in den ersten beiden Jahren an unserer Schule lernst du Englisch mit zusätzlichen Wochenstunden, sodass du bald ganz selbstverständlich Serien, Songs oder YouTube-Videos verstehst, ohne ständig nach Untertiteln zu suchen oder nur den Refrain mitzusingen.

Nach und nach wächst dein sprachliches Können – bis du schließlich sogar ganze Unterrichtsfächer wie Geografie oder Biologie auf Englisch schaffst. Keine Sorge: Wenn es soweit ist, bist du längst fit genug, um locker mitzureden.

Du möchtest Pilotin werden oder vielleicht Astronaut? Polizistin oder Schauspieler? Forscherin oder Lehrer? Fußballprofi? Oder vielleicht doch etwas ganz anderes? Was auch immer es ist, an Sprachen kommst du nicht vorbei.

Deswegen gibt es bei uns ab Klasse 6 Französisch als zweite Fremdsprache, ab Klasse 8 dann Spanisch. Damit bist du sprachlich bestens aufgestellt – egal ob für Reisen, internationale Freundschaften oder spätere Berufswünsche.

Mehr als nur Unterricht: Projekte, Erlebnisse, Teamgeist

Zum besonderen Profil gehört auch das Fach PVD – das steht für unser Schulmotto *Pietati, Virtuti, Doctrinae*, also für Herz, Mut und Wissen. Hier lernst du, wie man klug zusammenarbeitet, Projekte organisiert, eigene Ideen umsetzt und an Forschungsprojekten dranbleibt.

Ach, und wenn wir schon bei Projekten sind: Jedes Schuljahr endet mit einer Projektwoche, die garantiert alles andere als langweilig ist. Dann wird beispielsweise ein englisches Theaterstück auf die Beine gestellt, ein eigener Podcast produziert oder ein interkulturelles Musikprojekt entwickelt.



kreativ, musikalisch und sprachlich geht es zu auf der Languagefarm

Ein echtes Highlight ist auch die Language Farm in Klasse 7: eine Woche lang lernst du mit Muttersprachlerinnen aus aller Welt – Englisch pur, Lagerfeuer, Sport, Spaß und ganz viel neue Erfahrungen inklusive.

Warum sich die vertiefte sprachliche Ausbildung lohnt



Gemütlichkeit beim Lagerfeuer in der Languagefarm

Klar, es bedeutet schon ein bisschen mehr Arbeit. Aber du bekommst auch viel dafür, wie zum Beispiel kleinere Klassen und ein tolles Gemeinschaftsgefühl, mehr Zeit, um Projekte auszuprobieren und kreativ zu werden, super Vorbereitung auf Austauschprogramme, Auslandsaufenthalte oder internationale Studiengänge, bessere Chancen in fast jedem Beruf – denn gute Sprachkenntnisse öffnen Türen, und natürlich: coole Exkursionen, spannende Themen und Feste, und ein Unterricht, der dich voranbringt.

Ist das etwas für mich?

Wenn du neugierig bist, gerne liest, dich für andere Länder interessierst und Freude daran hast Neues zu lernen, dann absolut, ja! Und wenn du noch unsicher bist – kein Problem! Informiere dich auf unserer Website unter www.staugustin.de

oder komm einfach vorbei:

Schnupperstunde: 26. Januar 2026, 12:30 Uhr, Seumehaus, Colditzer Straße 34, Aula

Bewerbung und Aufnahme

Die Anmeldung erfolgt über das Gymnasium St. Augustin – einfach angeben, dass du in die vertiefte Sprachklasse möchtest. Danach wirst du zum Eignungstest am 09.03.2026 eingeladen. Ein paar Wochen später erfährst du, ob du dabei bist – und dein Abenteuer als Sprachenprofi kann beginnen.

Also: Bewirb dich, entdecke die Welt in drei Sprachen – und werde Teil der Augustiner Sprachfamilie!